
Die ASJ hat auch einen Glücksbringer.
Den haben wir überall dabei. Dazu 
sagt man: Das ist ein Maskottchen.

Unser Maskottchen heißt XÜ.
XÜ kommt von einem anderen Stern.
Er besucht uns hier auf der Erde.
Und er begleitet uns überallhin.

Unser Maskottchen XÜ
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Wer sind wir?
Wir haben viele Kinder-Gruppen und 
Jugend-Gruppen. Ganz sicher ist auch 
eine in deiner Nähe. Bei uns kannst du 
einfach mitmachen. Du kannst mitpla-
nen. Und du darfst mitentscheiden.

Gruppen-Stunden 

Wir tun was! 
Und wir erreichen was!

Was bieten wir?

Erste-Hilfe-Kurse

Unsere Gruppen fahren auch zusammen 
weg. Dort kannst du echte Abenteuer 
erleben. Es gibt Überraschungen und viel 
Spaß. Dabei lernst du neue Leute kennen. 
Vielleicht werden es neue Freundinnen 
und Freunde.

Gemeinsame Ausfl üge 

Ein Unfall ist passiert. In der Schule oder 
zu Hause. Jemand braucht dringend Hilfe.
Die anderen stehen ratlos da. Aber du 
kannst helfen. Und du bleibst ruhig. 
Denn du hast bei uns Erste Hilfe gelernt.

ASJ ist die Abkürzung für Arbeiter-Samari-
ter-Jugend. Die ASJ ist ein großer Jugend-
Verband. In einem Verband tun sich meh-
rere Gruppen zusammen. Es sind Gruppen 
mit gemeinsamen Interessen und Zielen.
 
Die ASJ hat viele Mitglieder.

Alle jungen Menschen:

 von 6 bis 27 Jahren,

 mit und ohne Beeinträchtigung,

 mit jedem Geschlecht,

 mit jeder Hautfarbe. 

Wer kann Mitglied in der ASJ
werden? 

 mit jeder Hautfarbe. 


